

#1 近代競技の世界大会に出場！



高階小学校6年生の鈴木里庵さん(左写真右)、砂中学校1年生の村橋奏来さん(左写真左)が、10月にポルトガルで行われた「2022ピアスレ・トライアスレ(近代2種・3種)世界選手権大会」に日本選手団として出場しました。

近代2種競技は「射撃」と「ランニング」を交互に行う競技、それに「水泳」を加えたものが近代3種競技で、オリンピック競技である近代5種競技への登竜門とされています。

大会を終え、銅メダルを獲得した鈴木さんは「次は金メダルを取りたいです。こんな人になりたいと思ってもらえる選手になりたいです」と、村橋さんは「メダルは取れなかったが、強い気持ちを持ち近代5種に向けて強化していきたい」と、それぞれ将来の目標を話してくれました。



#2 山田支会の防犯キャンペーン



防犯推進体制・促進強化地域に指定されている山田地域。市内では依然として高齢者を狙った特殊詐欺被害が発生していることから、年金支給日前の2月11日に各種犯罪防止キャンペーンをヤオコー川越山田店で実施しました。川越市自治会連合会山田支会の自治会長をはじめとした皆さんが、買い物に来る方に防犯啓発グッズを手渡すとともに、特殊詐欺防止

を呼び掛けました。支会長の猪鼻治行さんは「地区の皆さんが詐欺被害に遭わないよう、山田支会一丸でこのキャンペーンを実施しました。声掛けした皆さんに防犯意識を持ってもらえたと思います」と話します。日頃から防犯意識を高めることは、被害を未然に防ぐ第一歩です。被害に遭う方がいなくなることを目指し、地域一体となって身近な犯罪に立ち向かいます。



配布した啓発グッズ

#3 100周年記念映像が完成！



川越南ビデオクラブが川越市市制施行100周年を記念して制作した映像作品「川越市市制施行100年の歩み」が完成し、映像の入ったブルーレイディスク等が市に寄贈されました。さまざまなイベントや市内の風景、貴重な過去映像など市内各所で撮影した映像が詰まった川越南ビデオクラブの集大成とも言える作品です。代表の鈴木

松雄さんは「90周年のビデオができたときに『100周年のビデオも作る』と宣言していたので無事完成して良かった。みなさんの協力があったのでのビデオです。私一人ではできなかった」「川越の100年間を凝縮したので、川越の人、特に子供たちに見てもらいたい。そして語り継いでほしい」と熱く話してくれました。寄贈された作品は、図書館の視聴覚ライブラリーにて団体向けに貸し出しを行う予定です。



イベントの様子を撮影する鈴木さん

広報川越1494 3月号

■発行日/令和5年3月1日 ■編集/広報室
 ■発行/川越市 〒350-8601 埼玉県川越市元町1丁目3-1
 ☎049-224-8811(代表) ☎049-225-2171
<https://www.city.kawagoe.saitama.jp/>

川越市公式 SNS

